

31. Januar/ January 31st, 2009:

## Die Zauberflöte The Zauberflöte



Treffpunkt/Meetingpoint:  
Vor dem Theater / In front of the Theater

Datum: Sonntag, 31. Januar 2010  
Date: Sunday, January 31st 2010

Uhrzeit: 17:30Uhr  
Time: 5:30 pm

RWTH AACHEN UNIVERSITY  
International Office  
Info-Service Center  
Templergraben 57  
52062 Aachen

Tel.: (+49) 0241 / 80 - 90660/90661  
E-Mail: [welcome@rwth-aachen.de](mailto:welcome@rwth-aachen.de)

### Liebe internationale Studierende und Wissenschaftler/- innen,

Das Info-Service Center des International Office möchte Sie herzlich zu einem außergewöhnlichen Abend in die Oper einladen.

“Die Zauberflöte” ist eine Oper in zwei Akten, komponiert im Jahre 1791 von Wolfgang Amadeus Mozart. Das Werk ist ein Singspiel, eine beliebte musikalische Form, in der sowohl gesungen als auch gesprochen wird. Die Zauberflöte ist eines der beliebtesten Werke im Repertoire der Opernhäuser und ihre Arien sind weltberühmt .

Die Anzahl der Teilnehmer(innen) ist auf 25 Personen begrenzt. Bitte melden Sie sich im Info-Service Center an. Leider können wir Anmeldungen via Telefon oder Email nicht entgegennehmen, da bei Anmeldung eine Teilnahmegebühr von 5 Euro zu entrichten ist.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

### Dear Visiting Scholars, dear international Students,

The Info-Service Center of the international Office cordially invites you to an extraordinary evening of opera music.

The Zauberflöte (“magic flute”) is an opera with two acts composed by Wolfgang Amadeus Mozart in 1791. The work is in the form of a “Singspiel”, a popular form that includes both singing and spoken dialogue. The Zauberflöte has always been one of the most beloved works in the operatic repertoire and its arias are world famous.

The number of participants is limited to 25. Please register personally in the Info-Service Center. Unfortunately, it is not possible to register via phone or email, because a fee of 5 Euro has to be paid immediately at the registration.

We are looking forward to your participation!